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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 7 DE OUTUBRO DE 2015 

 

--- Aos sete dias do mês de outubro de dois mil e quinze, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL 

FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA 

BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, BEATRIZ SOFIA GOMES 

MEIRELES, HELDER RODRIGO DE SOUSA RIBEIRO, JOSE LUIS GARCES ALVES DE 

SA.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

--- A reunião foi secretariada por Verónica de Brito Castro, Chefe da Divisão 

Administrativa, em substituição de Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor 

do Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e quarenta minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções:----------------------------------------------------------------------------------- 

 

Pelo senhor Presidente, foi informado que a segunda reunião de outubro, se iria realizar 

no dia vinte e oito, não tendo havido manifestação de inconveniência por parte dos 

presentes.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Seguidamente, foi dada a palavra ao senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida que 

questionou se já estava disponível a informação sobre os encargos com a publicidade e a 

cópia do PEDU, que já tinha solicitado ao executivo.-------------------------------------------------- 

Pelo senhor Presidente foi dito que os elementos relativos à publicidade serão entregues e 

quanto ao PEDU se está a aguardar informação da área metropolitana e, assim que essa 

informação for obtida, a partilhará com os senhores Vereadores do PS.-------------------------- 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO EXECUTIVO DE 2015/09/16 

- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 

dezasseis de setembro e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.--------------  

 

Colocado o assunto a votação,--------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

2015/09/16.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia seis do corrente, 

tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: ---------------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: três milhões, trezentos e noventa e seis mil e trinta e seis 

euros e dezoito cêntimos.------------------------------------------------------------------------------

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, duzentos e noventa e seis mil, 

setecentos e vinte euros e oitenta e oito cêntimos.------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO   

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta e dois mil cento e cinquenta e cinco, datada 

vinte e nove de setembro do corrente, a remeter ao executivo, para conhecimento, a 

relação de pagamentos efetuados no período de sete a vinte e seis de setembro.-------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

5 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO 14ªALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 2015 - 

MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA 11ª ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL - MODIFICAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE 

INVESTIMENTOS 11ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Para conhecimento, foi presente à reunião, a modificação ao orçamento – décima quarta 

alteração orçamental no ano de dois mil e quinze; modificação ao orçamento da despesa – 
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décima primeira alteração orçamental; modificação ao plano plurianual de investimentos 

– décima primeira alteração orçamental.------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

6 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO  15ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 2015 

- MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA 12ª ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL - MODIFICAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE 

INVESTIMENTOS 12ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - MODIFICAÇÃO AO PLANO 

DE ATIVIDADES MUNICIPAIS 10ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL -PARA 

CONHECIMENTO 

 

  

Para conhecimento, foi presente à reunião, a modificação ao orçamento - décima quinta 

alteração orçamental no ano dois mil e quinze; modificação ao orçamento da despesa – 

décima segunda alteração orçamental; modificação ao plano plurianual de investimentos 

– décima segunda alteração orçamental; modificação ao plano de atividades municipais - 

décima alteração orçamental.-------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

7 - CONCURSO DE DESIGN - DESFRUTAR O TEJO - ATRIBUIÇÃO DE PRÉMIOS - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um maço de documentos relativos ao Concurso de Design – 

Desfrutar o Tejo, para efeitos de atribuição dos prémios previstos no Regulamento do 

Concurso.------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE,ATRIBUIR OS 

PRÉMIOS, NOS TERMOS DOS DOCUMENTOS APRESENTADOS E REMETIDOS 

PREVIAMENTE A TODOS OS MEMBROS DO EXECUTIVO.--------------------------------------  

  

8 - CONTRATOS DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS CELEBRADOS AO ABRIGO DA 

AUTORIZAÇÃO GENÉRICA PARA DISPENSA DE PARECER PRÉVIO DO ORGÃO 

EXECUTIVO - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião, para conhecimento, uma informação proveniente do Pelouro dos 

Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros, Divisão de Aprovisionamento e 

Património, com o número de identificação do processo geral cinquenta e dois mil cento e 

noventa e quatro, datada de vinte e nove de setembro, referente aos contratos de 

prestação de serviços celebrados ao abrigo da autorização genérica para dispensa de 

parecer prévio aprovada em reunião do executivo de quinze de junho do corrente ano.---- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

9 - PEDIDO DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXAS DO LICENCIAMENTO 

REFERENTE À PROVA EXTREME XL LAGARES - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um email, em que é solicitada isenção do pagamento das taxas 

devidas pelo licenciamento da prova Extreme XL Lagares, tendo sido deferida a sua 

pretensão por despacho do senhor Presidente da Câmara datado de dezoito de setembro.- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

 A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE, DATADO DE DEZOITO DE SETEMBRO DE 

DOIS MIL E QUINZE, QUE AUTORIZOU A ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TODAS 
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AS TAXAS RELATIVAS AO LICENCIAMENTO DA PROVA EXTREME XL LAGARES, 

NOS TERMOS DO DOCUMENTO APRESENTADO E REMETIDO PREVIAMENTE A 

TODOS OS MEMBROS DO EXECUTIVO.--------------------------------------------------------------- 

  

10 - FREGUESIA DE VANDOMA - EXTINÇÃO DE POSTOS DE TRABALHO - EB1/JI 

DE BACELO - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO CORRESPONDENTE AO MONTANTE 

DA INDEMNIZAÇÃO A PAGAR - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um fax proveniente da Freguesia de Vandoma, com a referência 

OF-50/2015, datado de vinte e dois de julho do ano em curso, referente à extinção de 

postos de trabalho na EB/JI de Bacelo e em que é proposta, por despacho do Diretor do 

Departamento de Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros, a atribuição do 

subsídio correspondente ao montante da indemnização a pagar às ex-funcionárias.--------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ATRIBUIR À JUNTA 

DE FREGUESIA DE VANDOMA UM SUBSÍDIO NO VALOR DE 6.880,63 (SEIS MIL, 

OITOCENTOS E OITENTA EUROS E SESSENTA E TRÊS CÊNTIMOS), PARA FAZER 

FACE À DESPESA PELAS INDEMNIZAÇÕES A PAGAR A MARIA AMÉLIA NUNES 

BARBOSA (3.913,75€) E A PAULA MARIA DE ALMEIDA MOREIRA (2.966,88€), NOS 

TERMOS PROPOSTOS.-------------------------------------------------------------------------------------   

  

11 - PEDIDO DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXAS NA REALIZAÇÃO DE 

UMA CAMINHADA SOLIDÁRIA, EM QUE É REQUERENTE MARIA LUISA 

MOREIRA DE SOUSA -  PARA RATIFICAÇÃO   

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com o registo de entrada número quarenta e 

nove mil duzentos e dezoito, datado de quinze de setembro, em que Maria Luísa Moreira 
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de Sousa requer a isenção do pagamento de taxas relativas à Caminhada Solidária, 

realizada no dia dezoito de setembro, tendo sido deferida a sua pretensão por despacho 

do senhor Presidente da Câmara, datado de vinte e oito de setembro do corrente ano. ----- 

 

Colocado o assunto a votação, --------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO PRESIDENTE DA CÂMARA, DATADO DE VINTE E OITO DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE, QUE AUTORIZOU ISENTAR A IRMANDADE 

DA MISERICÓRDIA DO PAGAMENTO DAS TAXAS RELATIVAS À CAMINHADA 

SOLIDÁRIA, REALIZADA NO DIA DEZOITO DE SETEMBRO, NOS TERMOS DO 

DOCUMENTO APRESENTADO E REMETIDO PREVIAMENTE A TODOS OS 

MEMBROS DO EXECUTIVO.------------------------------------------------------------------------------- 

  

12 - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS DE LICENCIAMENTO DAS ATIVIDADES 

DA AVENTURA OFF ROAD 4X4 2015, EM QUE É REQUERENTE CLUBE TT ROTA 

DOS MÓVEIS - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um ofício com a referência três barra dois mil e quinze, datado de 

dezassete de setembro, em que o Clube TT – Rota dos Móveis requer a isenção do 

pagamento de todas as taxas relativas ao licenciamento das Atividades da Aventura Off 

Road 4x4 2015, bem como a isenção do pagamento da caução pela cedência de 

grades/barreiras, tendo sido deferida a sua pretensão por despacho do senhor Presidente 

da Câmara, datado de vinte e nove de setembro de dois mil e quinze. -------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, --------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA, DATADO DE VINTE E NOVE 

DE SETEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE, QUE AUTORIZOU A ISENÇÃO DO 
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PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS DEVIDAS PELO LICENCIAMENTO DAS 

ATIVIDADES DA AVENTURA OFF ROAD 4X4 2015, BEM COMO A ISENÇÃO DO 

PAGAMENTO DA CAUÇÃO PELA CEDÊNCIA DE GRADES/BARREIRAS, NOS 

TERMOS DO DOCUMENTO APRESENTADO E REMETIDO PREVIAMENTE A TODOS 

OS MEMBROS DO EXECUTIVO.--------------------------------------------------------------------------- 

  

13 - PEDIDO  DE ISENÇÃO DE TAXAS NA REALIZAÇÃO DE LEILÃO, EM QUE É 

REQUERENTE ASSOCIAÇÃO Nª SRª DOS REMÉDIOS OBRA BEM FAZER - 

PAREDES - PARA RATIFICAÇÃO   

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão da Polícia Municipal, com o número 

de identificação de processo geral, quarenta e três mil novecentos e treze, datada de vinte 

de agosto do corrente, referente ao pedido de corte de trânsito e isenção de taxas efetuado 

pela Associação Nossa Senhora dos Remédios Obra Bem Fazer, para a realização de um 

leilão na Av. Granja da Fonseca, no dia vinte de setembro, tendo sido deferida a isenção 

do pagamento das taxas, por despacho do senhor Presidente da Câmara, datado de vinte 

e oito de setembro de dois mil e quinze. ------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, --------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA, DATADO DE VINTE E OITO 

DE SETEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE, QUE ISENTOU A ASSOCIAÇÃO NOSSA 

SENHORA DOS REMÉDIOS OBRA BEM FAZER DO PAGAMENTO DE TODAS AS 

TAXAS DEVIDAS PELA REALIZAÇÃO DE UM LEILÃO NA AV. GRANJA DA 

FONSECA, NO DIA VINTE DE SETEMBRO, NOS TERMOS DO DOCUMENTO 

APRESENTADO E REMETIDO PREVIAMENTE A TODOS OS MEMBROS DO 

EXECUTIVO.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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14 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROCESSO 69/12P, EM NOME DE 

MARIA MARGARIDA BARBOSA SOUSA SILVA - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de dez de setembro do corrente ano, a remeter 

ao executivo, para discussão e votação, o processo número sessenta e nove barra doze P, 

em nome de Maria Margarida Barbosa Sousa Silva, para que seja declarada a sua 

caducidade.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 69/12P, EM NOME DE MARIA MARGARIDA 

BARBOSA SOUSA SILVA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA 

INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.-------------------------- 

  

15 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROCESSO 133/11P, EM NOME DE 

VANDA LASSALETE MOREIRA PANDO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte e três de setembro do corrente ano, a 

remeter ao executivo, para discussão e votação, o processo número cento e trinta e três 

barra onze P, em nome de Vanda Lassalete Moreira Pando, para que seja declarada a sua 

caducidade.- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 
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CADUCIDADE DO PROCESSO 133/11P, EM NOME DE VANDA LASSALETE 

MOREIRA PANDO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA 

INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.--------------------------- 

  

16 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROCESSO 337/10P, EM NOME DE 

JOAQUIM CARDOSO DA SILVA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte e três de setembro do corrente ano, a 

remeter ao executivo, para discussão e votação, o processo número trezentos e trinta e 

sete barra dez P, em nome de Joaquim Cardoso da Silva, para que seja declarada a sua 

caducidade.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 337/10P, EM NOME DE JOAQUIM CARDOSO DA 

SILVA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO 

TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.------------------------------------------------ 

  

17 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO À ASSOCIAÇÃO PARA O DESENVOLVIMENTO 

DE REBORDOSA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte e cinco de setembro do corrente ano, a 

remeter ao executivo, para discussão e votação, o processo número cento e quarenta e oito 

barra quinze LI, a propor ao executivo a atribuição de um subsídio à Associação para o 

Desenvolvimento de Rebordosa, no valor de cento e quarenta euros e quarenta e dois 

cêntimos.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ATRIBUIR À 

ASSOCIAÇÃO PARA O DESENVOLVIMENTO DE REBORDOSA, UM SUBSÍDIO NO 

VALOR DE CENTO E QUARENTA EUROS E QUARENTA E DOIS CÊNTIMOS, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE 

SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.----------------------------------------------------------------------- 

  

18 - AUTO DE DECLARAÇÕES ENTRE O MUNICIPÍO E A EMPRESA 

SAFETYREFERENCE, S.A. - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, para ratificação, um auto de declarações celebrado entre o 

Município de Paredes e a Empresa SAFETYREFERENCE, S.A., no dia um de julho de dois 

mil e quinze.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida, que referiu que no dia 

oito de abril de dois mil e quinze este assunto foi discutido e, na altura, perguntou quem 

iria fazer o arruamento e caso fosse o Município a fazê-lo, qual seria o valor da obra. Mais 

disse que, como esta informação não está vertida nos documentos apresentados, entende 

que não se pode discutir um assunto em que a Câmara se compromete a fazer um 

arruamento sem saber o valor que a obra envolve, pelo que votam contra.---------------------- 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, RATIFICAR O AUTO DE DECLARAÇÕES EM 

TÍTULO REFERENCIADO.-------------------------------------------------------------------------------- 
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19 - ISENÇÕES DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES ECONÓMICAS - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral cinquenta e um mil setecentos e vinte e 

sete, datada de vinte e oito de setembro do corrente, a remeter ao executivo, para 

discussão e votação, trinta processos de isenção do pagamento da tarifa de resíduos 

sólidos urbanos, objeto de parecer técnico favorável pelo Pelouro da Ação Social, e 

anulação de dívidas existentes, em todas as situações em que a mesma se aplique.----------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, BEM COMO A 

ANULAÇÃO DA DÍVIDA EXISTENTE, EM TODAS AS SITUAÇÕES EM QUE A 

MESMA SE APLIQUE, NOS PRECISOS TERMOS DA PROPOSTA APRESENTADA.------- 

  

20 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE RAFAEL FILIPE MACHADO GARCÊS, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e oito mil cento e cinquenta e oito, datada de vinte e 

quatro de agosto do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda, em que é requerente Rafael Filipe Machado Garcês, da freguesia de Paredes.----- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR RAFAEL FILIPE 

MACHADO GARCÊS, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------- 

  

21 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA SANTOS ALVES, NO ÂMBITO DO PROGRAMA "PAREDES 

AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e sete mil quinhentos e setenta e nove, datada de 

trinta e um de agosto do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda, em que é requerente Maria Santos Alves, da freguesia de Vandoma.---------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR MARIA SANTOS 

ALVES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO 

PARECER TÉCNICO.----------------------------------------------------------------------------------------- 

  

22 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE CÁTIA GEORGINA CARNEIRO MARTINS, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e cinco mil quatrocentos e oito, datada de vinte e 
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oito de agosto do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda, em que é requerente Cátia Georgina Carneiro Martins, da freguesia de Vilela.--- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR CÁTIA GEORGINA 

CARNEIRO MARTINS, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------- 

  

23 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE CARLA CRISTINA MOREIRA CARNEIRO, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta mil setecentos e setenta e dois, datada de vinte e 

oito de agosto do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda, em que é requerente Carla Cristina Moreira Carneiro, da freguesia de 

Besteiros.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR CARLA CRISTINA 

MOREIRA CARNEIRO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------- 
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24 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA DA GLÓRIA PACHECO PEREIRA DE ALMEIDA, NO 

ÂMBITO DO PROGRAMA "PAREDES AJUDA+" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO   

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e cinco mil trezentos e sessenta e dois, datada de 

vinte e um de setembro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de 

medicação, em que é requerente Maria da Glória Pacheco Pereira de Almeida, da 

freguesia de Paredes.-------------------------------------------------------------------------------------------

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR MARIA DA GLÓRIA PACHECO PEREIRA DE 

ALMEIDA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.-------------------- 

  

25 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE MARTA CONCEIÇÃO RIBEIRO LEAL, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA+" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e cinco mil quatrocentos e seis, datada de onze de 

setembro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda, 

em que é requerente Marta Conceição Ribeiro Leal, da freguesia de Vilela.--------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR MARTA CONCEIÇÃO 

RIBEIRO LEAL, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------- 

  

26 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE ELISABETE FERNANDA MOREIRA SILVA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e três mil duzentos e oitenta e nove, datada de 

onze de setembro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda, em que é requerente Elisabete Fernanda Moreira Silva, da freguesia de 

Paredes.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR ELISABETE 

FERNANDA MOREIRA SILVA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO 

SOCIAL E RESPETIVO PARECER TÉCNICO.---------------------------------------------------------- 

  

27 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE DEOLINDA RODRIGUES LEAL,NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  
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Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e oito mil setecentos e sessenta e oito, datada de 

vinte e dois de setembro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e 

votação, o relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para 

pagamento da renda, em que é requerente Deolinda Rodrigues Leal, da freguesia de 

Rebordosa.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR DEOLINDA 

RODRIGUES LEAL, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------- 

  

28 - PEDIDO DE PERDÃO DA DIVIDA EXISTENTE DO ALUNO JOÃO PEDRO 

PINTO COELHO, EM QUE É REQUERENTE VIRGÍNIA FÁTIMA MOREIRA PINTO 

- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e sete mil duzentos e oitenta oito, datada de 

catorze de setembro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de perdão da dívida 

existente do aluno João Pedro Pinto Coelho, em que é requerente Virgínia Fátima Moreira 

Pinto.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE PERDÃO DA DÍVIDA EXISTENTE DO ALUNO JOÃO PEDRO PINTO COELHO, 

EFETUADO POR VIRGÍNIA FÁTIMA MOREIRA PINTO, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO PARECER TÉCNICO.--------- 

17/15,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 17/15 

Data Reunião - 2015/10/07 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 19 de 25 
 

  

29 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA DA HABITAÇÃO, EM 

QUE É REQUERENTE SUSANA PATRÍCIA ALVES SILVA SOUSA, NO ÂMBITO 

DO PROGRAMA "PAREDES AJUDA+" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e quatro mil cento e sessenta e seis, datada de 

vinte e um de setembro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, 

o relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para 

pagamento da renda, em que é requerente Susana Patrícia Alves Silva Sousa, da freguesia 

de Lordelo.- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR SUSANA PATRÍCIA 

ALVES SILVA SOUSA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------- 

  

30 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE CRÉDITO HABITAÇÃO, EM QUE 

É REQUERENTE ROSA MARIA FERREIRA SANTOS, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA+" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e seis mil trezentos e oitenta e quatro, datada de 

vinte e dois de setembro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e 

votação, o relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para 

pagamento da prestação do crédito à habitação, em que é requerente Rosa Maria Ferreira 

Santos, da freguesia de Baltar.------------------------------------------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA PRESTAÇÃO DO CRÉDITO À HABITAÇÃO, 

EFETUADO POR ROSA MARIA FERREIRA SANTOS, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO PARECER TÉCNICO.--------- 

  

31 - TRANSFERÊNCIA DE VERBAS PARA AGRUPAMENTOS DE ESCOLAS - ANO 

LETIVO 2015/2016 - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Educação, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta e dois mil quatrocentos e sessenta e seis, datada 

de trinta de setembro do corrente, a propor a transferência de vinte e seis mil setecentos e 

setenta e cinco euros para os seis agrupamentos de escolas, destinados a fazer face às 

despesas de material pedagógico e outras despesas de funcionamento.-------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE APROVAR A 

TRANSFERÊNCIA DE VINTE E SEIS MIL SETECENTOS E SETENTA E CINCO EUROS 

PARA OS SEIS AGRUPAMENTOS DE ESCOLAS SENDO QUE CINQUENTA POR 

CENTO DO VALOR SERÁ TRANSFERIDO ATÉ AO FINAL DO CORRENTE ANO E 

CINQUENTA POR CENTO ATÉ AO FINAL DO MÊS DE JUNHO DE DOIS MIL E 

DESASSEIS, NOS TERMOS PROPOSTOS.--------------------------------------------------------------- 
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32 - ATIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO CURRICULAR - ENSINO DA MÚSICA - 

PROTOCOLO COM ASSOCIAÇÃO CULTURAL JOSÉ GUILHERME PACHECO  

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Educação, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta e um mil seiscentos e trinta e sete, datada de 

vinte e cinco de setembro do corrente, a propor a aprovação de um protocolo de 

colaboração entre o município de Paredes, o agrupamento de escolas de Paredes e a 

Associação Cultural José Guilherme Pacheco cujo objeto respeita a criação de condições 

que permitam a implementação da atividade de ensino da música aos alunos do primeiro 

CEB do agrupamento de escolas de Paredes, no âmbito do programa de atividades de 

enriquecimento curricular.------------------------------------------------------------------------------------ 

  

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A MINUTA 

DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES, O 

AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE PAREDES E A ASSOCIAÇÃO CULTURAL JOSÉ 

GUILHERME PACHECO, NOS PRECISOS TERMOS EM QUE FOI APRESENTADO.------ 

  

33 - CELEBRAÇÃO DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A ASSOCIAÇÃO 

PARA O DESENVOLVIMENTO DE REBORDOSA - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro da Educação, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta e um mil trezentos e trinta e dois, datada de 

vinte e quatro de setembro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, 

a minuta do protocolo de colaboração entre o Município de Paredes e Associação para o 

Desenvolvimento de Rebordosa no sentido de garantir o transporte de crianças e alunos 

para a escola básica número um de Rebordosa.--------------------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A MINUTA 

DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES E A 

ASSOCIAÇÃO PARA O DESENVOLVIMENTO DE REBORDOSA, NOS PRECISOS 

TERMOS EM QUE FOI APRESENTADA.---------------------------------------------------------------- 

  

34 - PROPOSTA PARA ATRIBUIÇÃO DE SUBSIDIOS ÀS CORPORAÇÕES DE 

BOMBEIROS E DELEGAÇÕES DA CRUZ VERMELHA - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Proteção Civil, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta mil e quinze, datada de dezoito de setembro do 

corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, uma proposta para a 

atribuição de subsídio a cada uma das cinco Corporações de Bombeiros Voluntários bem 

como a cada uma das Delegações da Cruz Vermelha, para os anos de dois mil e quinze, 

dois mil e dezasseis e dois mil e dezassete.--------------------------------------------------------------- 

 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida, que disse que por 

diversas vezes questionaram se os subsídios às Cooperações dos Bombeiros estavam em 

atraso e o que lhes foi informado, foi que não estavam em atraso, mas que estava tudo 

combinado com as corporações, sendo certo que, o que se está a aprovar neste ponto, é 

uma forma de pagar subsídios que já vêm de dois mil e treze. ------------------------------------- 

De seguida, foi dada a palavra ao senhor Vereador, Dr. Manuel Fernando, que disse 

discordar das afirmações do senhor Vereador, Dr. Alexandre Almeida, porque na 

realidade, a Câmara não deve absolutamente nada às Corporações, pois não houve 

deliberação que autorizasse a Câmara a transferir os valores que as Corporações 

reclamam ter em falta. Mais disse, que na sequência das reuniões que teve com as várias 

Corporações, assim como com as Delegações, verificou que o que reclamavam dizia 
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respeito a dois mil e doze e dois mil e treze, sendo que nesses anos, a Câmara deliberou: 

em dois mil e doze, atribuir apenas o subsídio ordinário e em dois mil e treze, atribuir 

apenas o valor respeitante ao seguro das viaturas. Continuou, dizendo que, indo também 

de encontro às pretensões da Cooperação dos Bombeiros e das Delegações da Cruz 

Vermelha, foi entendimento que a proposta fosse abrangente para os três anos, até ao 

final do mandato e, para corrigir o que não havia sido deliberado em 2012 e 2013, integrar 

nesta proposta estes valores, o que quer dizer que cada Corporação irá receber até ao final 

do mandato, cento e um mil e seiscentos euros e cada Delegação da Cruz Vermelha, doze 

mil euros, totalizando quinhentos e trinta e dois mil euros. Acrescentou, que esta 

proposta foi trabalhada em conjunto com as corporações para que estas possam planear a 

medio e longo prazo futuros investimentos.------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIOS ÀS CORPORAÇÕES DE BOMBEIROS E DELEGAÇÕES 

DA CRUZ VERMELHA, PARA OS ANOS DE DOIS MIL E QUINZE, DOIS MIL E 

DEZASSEIS E DOIS MIL E DEZASSETE, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DA 

PROPOSTA APRESENTADA.------------------------------------------------------------------------------ 

  

35 - PROTOCOLO DE CEDÊNCIA DE INSTALAÇÕES - ESCOLA SECUNDÁRIA DE 

PAREDES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desporto, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta e dois mil e oitenta e sete, datada de vinte e 

nove de setembro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, a minuta 

do protocolo, a celebrar entre o município de Paredes e a Escola Secundária de Paredes 

para a cedência de instalações durante o ano letivo dois mil e quinze barra dois mil e 

dezasseis.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A MINUTA 

DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES E 

ESCOLA SECUNDÁRIA DE PAREDES, NOS PRECISOS TERMOS EM QUE FOI 

APRESENTADA.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

36 - PROCESSOS DE PEDIDOS DE ISENÇÃO DE TAXA NA FREQUÊNCIA DAS 

PISCINAS MUNICIPAIS REFERENTES AO ANO LETIVO DE 2015/2016 - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desporto, com o número de 

identificação de processo geral, cinquena e dois mil setecentos e vinte, datada de um do 

corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, oito pedidos de isenção de 

taxa de frequência nas Piscinas Municipais, acompanhados do relatório social e respetivo 

parecer técnico, emitidos pelo Pelouro de Ação Social.------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, E TENDO POR BASE 

AS INFORMAÇÕES TÉCNICAS QUE SUSTENTAM AS RESPETIVAS PROPOSTAS DE 

DECISÃO, DEFERIR OS PEDIDOS DE: CARLA MARIA FERREIRA DE PINHO, MARIA 

ROSA MOREIRA TEIXEIRA, JOAQUIM JORGE DA ROCHA MARQUES (FILHO: 

MAXIMINO JUNIO GOMES MARQUES), MARIA DO CÉU RODRIGUES SOUSA 

(FILHO: PEDRO ANDRÉ RODRIGUES DE SOUSA), FERNANDA MARIA PACHECO 

COELHO (FILHA: ANA FILIPA PACHECO MARQUES), MARIA DE FÁTIMA ROCHA 

MARTINS (FILHOS: BRUNO MARTINS FERREIRA E ANTÓNIO GUILHERME 

MARTINS FERREIRA) E LUCINDA CARNEIRO DA SILVA NEVES E MARIDO 

MANUEL ALVES DAS NEVES, BEM COMO INDEFERIR O PEDIDO DE MARIA 

MANUELA PEIXOTO SOUSA SILVA RIBEIRO. ------------------------------------------------------ 
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37 - INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 

 

  

Encerrada a ordem de trabalhos foi dado, de imediato, cumprimento ao disposto no 

artigo quadragésimo nono da Lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze 

de setembro, não se tendo verificado qualquer inscrição.-------------------------------------------- 

 

 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

---Sendo catorze horas e cinquenta e cinco minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada 

encerrada a presente reunião.--------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- E eu, Verónica de Brito castro, Chefe da Divisão Administrativa, em substituição de Rui 

Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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